

PRESIDENTE LAGOS PIDE A LA OPOSICIÓN QUE PIENSE EN LOS MÁS POBRES DE CHILE

El Mandatario indicó que el alza de impuestos es indispensable para financiar la reforma a la salud y Chile Solidario. "Ustedes, mis amigos, van a saber entonces cómo votar cuando lleguen esos parlamentarios que le dijeron no a ustedes, ustedes también les van a decir no con su voto", dijo a pobladores de El Bosque.

En tal sentido, agregó que "le puedo decir al país que puede estar tranquilo", ya que la Concertación va a apoyar los nuevos recursos para ir en ayuda de los sectores más humildes del país, lo cual asegura la aprobación en el Congreso.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, reiteró esta mañana su confianza en que el Congreso aprobará el alza de impuestos para financiar el costo de la reforma a la Salud y el programa Chile Solidario. "Los parlamentarios de la Concertación van a apoyar esta reforma tributaria indispensable para financiar esto. Y espero que la oposición también lo haga. Quiero hacer un llamado a cada uno de los parlamentarios, de Gobierno y de la oposición, a que me den las herramientas, porque este es un tema que tiene que ver con la vida, con la salud de la gente", afirmó.

Acompañado por el ministro de Salud, Pedro García, el Mandatario visitó el consultorio Orlando Letelier, en la comuna de El Bosque. Tras un recorrido por las instalaciones, el Jefe de Estado explicó que el financiamiento de los programas requiere de mayores recursos. Sostuvo que, al igual que en una casa, "cuando usted tiene que gastar más, tiene que tener más ingresos" y agregó que para la Reforma de Salud "la forma de tener más ingresos es recaudar por la vía de los impuestos".

Al respecto, afirmó que cuenta con el apoyo de los parlamentarios de la coalición de Gobierno e insistió en que espera que los diputados y senadores de la oposición también aprueben esta iniciativa. "Le puedo decir al país que puede estar tranquilo. La coalición que me apoya, la Concertación, me va a decir que sí. Ahora quiero escuchar a la oposición que también diga sí o diga que no, no al Presidente de Chile, que le digan no a los más humildes de Chile. Esa es la disyuntiva mis amigos", aseguró.

En este sentido añadió que, "ustedes van a saber quiénes me dicen no en el Parlamento, quienes se niegan a legislar para dar un par de pesos y poder sacar adelante esto. Ustedes, mis amigos, van a saber entonces cómo votar cuando lleguen esos parlamentarios que le dijeron no a ustedes, ustedes también les van a decir no con su voto".

El Presidente Lagos leyó parte de una carta que le entregó ayer, en San Esteban, Rosa Melo, de 38 años, cuyo conviviente padece una insuficiencia renal crónica y fue favorecido por el programa piloto del Auge. En esta carta, Rosa le agradece la ayuda brindada a su compañero, Abraham Zamora, a través del Plan Auge, y le pide que no cese sus esfuerzos por sacar adelante esta iniciativa. "Esto es lo que está de por medio. Quiero que los parlamentarios le digan no a Rosa Melo, que su pareja no tiene derecho. Por eso estoy aquí y por eso recorreré incansablemente Chile".

Asimismo, señaló que su obligación como Presidente es "tener recursos de una manera justa, que los que tienen más aporten más y los que tienen menos aporten menos, pero son solidarios".

Finalmente, el Presidente Lagos pidió a los chilenos confianza en que el proyecto será

aprobado. "Confíen en mí, el Presidente sabe, vamos a aprobar esto. Ahora quiero que la aprobación sea de la gran mayoría de los chilenos y chilenas. No quiero diputados ni senadores que digan no. Quiero que el país sienta que esta es una tarea de todos, no sólo del Gobierno del Presidente Lagos", afirmó.